



Pièces	6 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	797V166M
Prix	945 000 €

Fontvieille

Maison à vendre (13990)

A vendre Fontvieille, au pied des collines, au calme, proche du centre du village, très jolie maison de plain pied à fort potentiel. 160 m² habitables environ avec 4 chambres, un grand séjour, une cuisine aménagée avec sa terrasse sous la treille, 1 salle de bain, 1 salle d'eau, 3 toilettes, une buanderie, un atelier de 25 m², un garage de 30 m², un parc arboré de 1750 m², une piscine coque 9X4 et son pool house. Affaire rare dans un quartier très convoité. Informations: Pierre Diniakos 06 50 18 45 87 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

For sale Fontvieille, at the foot of the hills, in a quiet area, close to the center of the village, very pretty single storey house with great potential. 160 m² of living space with 4 bedrooms, a large living room, a fitted kitchen with its terrace under the trellis, 1 bathroom, 1 shower room, 3 toilets, a laundry room, a 25 m² workshop, a 30 m² garage, a wooded park of 1750 m², a 9X4 shell swimming pool and its poolhouse. Rare affair in a very coveted district. Information: Pierre Diniakos 06 50 18 45 87

CHARMING HOUSES

38, Boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

